

Fecha 23.05.2016	Sección Economía	Página 25
----------------------------	----------------------------	---------------------

Es importante crear empleos mejor pagados, afirma **Ceesp**

■ **ALEJANDRO ALEGRÍA**

A pesar de opiniones favorables sobre el incremento de empleos en el país, el **Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (Ceesp)** consideró que basarse en el número de registros del Instituto Mexicano de Seguridad Social (IMSS) no va al fondo de las necesidades reales, pues en los últimos años aumentaron empleos con un salario mínimo.

Explicó que si bien los registros del IMSS han mantenido un ritmo superior al de la economía, no todos corresponden a nuevos puestos de trabajo, pues por efectos del Programa de Formalización del Empleo buena parte de ellos integra a trabajadores que ya estaban ocupados, y sólo fueron incluidos a los registros.

Dijo que aunque la ocupación laboral ha crecido y el consumo mantiene su dinamismo, lo importante no es sólo ampliar el número de empleos, sino que estén mejor remunerados y mejorar las condiciones laborales.

Detalló en su análisis semanal que de acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía de 2013 al primer trimestre de este año el número de empleos con un salario mínimo aumentó a 3 millones 811 mil 485, mientras los que perciben hasta tres salarios tuvo una pérdida de 2 millones 9 mil 509.

